

Nous accueillons Faustine en PPS.

Bienvenue Faustine !



Le Père Noël est passé aussi à l'école ! Il nous a apporté des puzzles sur les animaux de la forêt, un coffret livre-puzzles sur l'hiver et l'album « La longue marche des Doudous ». Merci Père-Noël ! Et merci aussi à l'Apel !



En cette rentrée de Janvier et pour fêter les rois, nous avons peint une galette au rouleau. Puis nous avons tracé des lignes verticales et horizontales à la fourchette.



Nous avons aussi confectionné nos couronnes des rois et reines. Avec le rouleau et la peinture pailletée, nous avons peint le support. Puis, nous avons décoré avec des gommettes et des brillants.



Vive les rois et les reines !!!



Les enfants de maternelle ont confectionné des galettes pour les partager avec tous les élèves de l'école. Il y avait 16 galettes (chocolat-frangipane, pommes, frangipane-crème pâtissière). Bravo à eux ! Et merci à tous les adultes qui ont pu participer.





Nous nous sommes régalez !

